

# PÈLERINAGE À LA CHAPELLE FISCHBACH

## Le samedi 30 août 2025

Balade pédestre, sur les traces de nos anciens, à travers les Hautes-Fagnes jusqu'à la Baraque-Michel.

L'année 1832, le curé de Sart-lez-Spa est désespéré. Une épidémie de dysenterie, mortelle à cette époque, décime ses ouailles. Pour contrer la maladie, il s'engage, si le fléau disparaît, à rassembler tout le village pour traverser le plateau des Hautes Fagnes en vue de rejoindre la chapelle Fischbach nouvellement érigée. Sa supplique sera entendue, le pèlerinage fagnard naissait. Cette coutume associée aux villages périphériques des Hautes-Fagnes, est remise à l'œuvre depuis 2015 par le comité culturelle de Sart-Jalhay. Bonne marche à tous.



### Description de l'évènement



Trois départs sont prévus (**Accueil 15' avant**) :

- **Solwaster** : **7H30** devant l'église (9 km)
- **Jalhay** : **7H30** château Sagehomme (9 km).
- **Hockai** : **8H30** devant l'église (8 km)

A 11 h, un office religieux est célébré à la chapelle.

Le retour s'effectue soit à pied comme l'aller, soit par covoiturage, soit par bus selon votre choix (une belle occasion pour le réaliser entre amis).

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez vous adresser à :

- Jean-Bernard FONTAINE (Hockai) ☎ 0477/395648
- René PIRNAY (Sart-lez-Spa) ☎ 087/47 48 71

- Infos : - Le parcours n'est pas accessible aux personnes à mobilité réduite. Seul l'accès à la chapelle Fischbach est possible par la N68.
- Veuillez-vous équiper selon les conditions météo et la nature du terrain – Une bonne paire
- Retour par Bus ligne TEC 390 Rocherath vers Verviers via Jalhay : 11h53 et 14h53 à la Baraque Michel.